

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 22/MARZO/2013

Standard and Poor's recortó la calificación crediticia de Chipre

CARLOS MOTA: Standard and Poor's recortó la calificación crediticia de Chipre para ahondarla aún más en la categoría de basura, dejando la nota en CCC desde el CCC+ que tenía. El Banco Central Europeo dio a Chipre hasta el 25 de marzo, o sea el lunes, para hallar la forma de recaudar los 5 mil 800 millones de euros establecidos como condición para un rescate internacional.